
 
いよいよ令和 3 年４月に発出された「緊急事態宣言」及び「まん延防止等重点措置」が、9 月 30 日

をもって全都道府県で解除されました。このまま感染者が減少し、元の生活、経済活動が出来る様にな
れば大変喜ばしい事です。気の緩みで又第６波が来ると考えられています。感染再拡大防止のため引き
続き感染対策を心掛ける様にしていきたいと思います。 

 コロナ禍で私にとって嬉しいニュースがありました。 
祝！「奄美大島、徳之島、沖縄島北部及び西表島」の世界自然遺産登録 

令和３年 7 月 26 日の世界遺産委員会におき
まして正式に決定となりました。世界遺産と
は、１９７２年（昭和４７年）に採択された
「世界遺産条約」に基づいて、国連教育科学
文化機関（UNESCO）の「世界遺産一覧表リ
スト」に記載登録された遺産のことで、国家
や民族を超えて人類が共有し、次世代に受け
継いでいくべき価値をもつ遺産を対象とし
ています。世界遺産には、自然遺産、文化遺
産、複合遺産の３種類があり、2019 年７月現

在、自然遺産２１３件、文化遺産８６９件、複合遺産３９件日本では既に４件の世界自然遺産が登録さ
れていましたが、このたび５件目として「奄美大島、徳之島、沖縄島北部及び西表島」の登録が決定い
たしました。このように権威ある機関に認められ登録された事は大変光栄に思います。世界遺産登録に
より故郷奄美大島が注目されマスコミ、ネット等で映像等を目にすることが多くなり楽しみになりま
した。 

今回奄美大島が世界自然遺産に登録された理由は「生物多様性」。アマミノクロウサギやルリカケス
などといった数多くの固有種や稀少生物が今も生息しており、類を見ないユニークな生態系が評価さ
れたとのこと。色々評価がありますが私の生まれ故郷の印象は、とにかく美しい自然のなかで自由に遊
んだ事が歳を重ねるごとに懐かしく思い出されます。「緊急事態宣言」が解除されたこともあり帰郷も
考えているところです。 
もう一つ特筆すべき出来事はご存知「大谷翔平選手の大活躍」 

大谷翔平選手が活躍した今季の大リーグのレギュラーシーズンが 10 月４日終了しました。とにかく
一言！凄い‼コロナ禍の中で大谷翔平選手の活躍が連日報道され、どれだけみんなに感動を与えたか
私もそのなかの一人で大リーグ中継放送を観て応援していました。その凄さは書ききれませんが最終
成績は次の通りです。 
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 「二刀流」成績 
投手として 試合 投球回 勝 敗 防御率 奪三振 

23 130 回 1/3 9 2 3.18 156 
 

野手として 試合 打率 安打 打点 本塁打 盗塁 
155 .257 138 100 46 26 

                    
大谷翔平選手の活躍は「二刀流」として、メジャーリーグのあらゆる記録をぬりかえ、日本人として
誇りに思います。又、ア・リーグ最優秀選手（MVP）の最有力候補と目されています。来季の活躍を
より楽しみに期待しています。…ちなみに今季ジャイアンツの優勝は諦めました。 

                       中田 孝憲 
 
 

 
9 月の消費動向調査によると昨今のコロナ禍においての消費者心理は依然として厳しいものの、持ち

直しの動きは続いているとのことですが、皆さんの中でも贅沢品を避けて貯蓄傾向が強くなったとい
う方は多いのではないでしょうか。 
その一方で、人と密にならずに楽しめる趣味にお金を使うという方も増えていると聞きます。 
 趣味なし物欲なしのつまらない私は普段から貯蓄野郎でしたが、ここへきて月の支出が収入を上回
るという異常事態が多発してしまっております❚❛❜ 

① 5 年半使った携帯を買い替える 
② トイレ壊れる 
③ ゴルフ始まる 

 大きな出費といえばこんなところですが特に③が注目ですね。はい、趣
味できましたねー。以前からゴルフやってみたいとは思っていましたが、
初期投資が大きいので躊躇っていたのですが、５月のある日、社内にて『石
澤ゴルフグッズを買う』企画が始動しまして、その日の仕事終わりに初心
者用セットを買いにアウトレットへ連れ去ら...行ってきました！急ッ！  

何事にも勢いというのは大事なようで、今となっては、なんだかんだ完全にハマっております。ちな
みにベストスコアは 110 です！早く 100 切りしたい欲望に駆られていますが、前まで右にしかいかな
かった球が最近は左にもいくようになっちゃったので、もう手に負えません。ご機会があれば是非！ 
 そして趣味が 1 つできて勢い余った私は、④電子ドラム買っちゃう という選択肢が自分の中で生ま
れていることに気が付きました。 
「え、なんで？今？すぐに投げ出すから止めとけ。」という冷静な自分と、「バンドとか組まないけどな
んとなく買っちゃう。もう買っちゃう。」というアホな自分とがボケとツッコミを繰り返しながらなん
とか均衡を保っております。でもたぶんアホが勝ってそのうち買います。 
 無趣味だったころと比べると明らかに充実していますし、付加価値として体重も 4 キロ程落ちたの
でゴルフといえど健康にも良さそうですね。そんなこんなで密にならないゴルフの人口は増えている
そうですよ。 

来月に健康診断が控えていますが、運動始めた上にコロナ禍になってからお酒も全然飲まなくなっ
たため調子に乗っている模様です。現場からは以上です。 

石澤 篤 


